

Collège Max Jacob

Les 191 élèves du collège Max Jacob ont effectué une agréable rentrée scolaire riche de nouveaux projets. Après un séjour d'intégration réussi sur la commune de Larmor-Baden pour les élèves de 6^{ème}, initiés à la découverte de l'estran*, des activités de la SNSM et du sport en plein air, l'année scolaire se poursuit dans le dynamisme et l'innovation.

Ainsi, un atelier robotique animé de manière bihebdomadaire par M. Grayo, professeur de technologie, est proposé aux élèves de 4^{ème}. De la même manière, une initiation à l'équitation verte est proposée aux élèves de 6^{ème} et 5^{ème}, les mardis après-midi, sur le centre équestre Les Korrigans à La Croix-Helléan.

De nombreux projets sportifs, culturels, littéraires sont à venir, une sortie au château de Comper s'est déroulée le 11 octobre. Elle fut l'occasion pour les élèves de découvrir les richesses de notre patrimoine régional.

* partie du rivage que la mer couvre et découvre.



Josselin-Mag, N°27, Hiver 2019-2020